



串木野高校校長です。よろしくお願いいたします。

今回のテーマは、「**今年度最終号 お世話になりました**」です。

春休みに入って、1年生は2年生へ、2年生は、いよいよ最終学年への準備中でしょう。我々教職員も、新年度準備のために春休みです。(私は引越し・引継ぎなど(T\_T))

保護者の皆さまには、このような「串高通信」を1年間お届けさせていただきました。学校の最新情報をお届けしたつもりでしたが、ご迷惑だった時もあったかもしれません。お詫びいたします。

おそらく想像するに、金曜日の17時を楽しみにされておられた方はほとんどおられずに、スマホで仕事のメールやチェックなどを行っている際に、急に、ぶるんぶるんとスマホに着メールお知らせが入り、びっくりされた方が多いのではないかと想像します。本当にすみませんでした。<m(\_)\_m>

校長の堂蘭の趣味みたいになってしまいましたが、このような形でプッシュ型お知らせをいたしました。見方によると「押し売り」的なランボーさがあったかもしれません。また、不適切な内容は含まないように配慮したつもりでしたが、立場や見方を変えれば、少し“雑”なものが含まれていたかもしれません。しかし、決して、ヨッパライながら書いたことは無く、この時期にはこんな話題を…と、プランニングして、スケジュールとしては、だいたい1か月前には5割ぐらいを完成させ、週の真ん中水曜日ぐらいに仕上げておりました。

ニュースや突発的な出来事があったり、お知らせが入ったり、原稿を差し替えることもありました。出張が分かっていたので、当たり障りのない話題でお茶を濁して、1~2週間前に仕上げておくこともありました。

教頭先生には、「ごめん、送信予約しといて～」と木曜日に原稿を渡して、金曜日の安心メール送信を頼んでいました。職員の中でも、きっと一番、毎週毎週めんどくさいなあ、と思われていたかもしれません。教頭先生にもごめんなさい。<m(\_)\_m>

学校の最新情報をお届けするのに、今と昔、未来の予想を並べると、  
大昔:口で伝える、むかーし:印刷屋さん依頼の新聞発行、ちょっと前:校内印刷プリント  
この前:続きはWebでHP、最近:インスタ、Facebook、未来:???  
という感じでしょうか?時代も変化しつつあります。

いよいよ最後に近づいてまいりました。本当にありがとうございました。この文章だけで全てを伝えることは難しいです。しかし、いちき串木野市に2年間住み(西島平町の校長住宅で妻と二人で、暮らしました)、地元の話に触れ、地元のお店などにたくさん寄らせていただきました。

美味しいものがたくさんあり、観音ヶ池桜饅頭、金山蔵焼酎、イカ、まぐろラーメン、サワーポメロ、刺身、つけ揚げなどなど…、楽しませていただきました。と言いつつ、体重は増加することなく、逆に70kg近くが、60kgちょいに-10kgのダイエットにも成功しました。規則的な生活、美味しいものを大量ではなく、たくさん種類、そして運動と、健康的に過ごすことが出来たからでしょう。

2年間のいちき串木野市生活。365日×2年間=730日間。(本当は、昨年がうるう年だったので、731かも)。730日間×24時間=17520時間。(1万7千時間)。17520時間×60分=1051200分間。(105万分間)。この全てが、貴重な時間でした。ありがとうございました。

本日から数えて11日目には令和7年度始業式です。4月7日(月)が令和7年度最初の授業日です。安全に、事故無く、元気に、新たな気持ちでスタートしましょう。

串木野高校 頑張っています。…もちろん、これからも頑張りますよ。

校長 堂蘭